



communiqué

Date

Le 26 mai 1986

Nº 101

Pour publication

RENVOI DU GOUVERNEMENT AU TRIBUNAL CANADIEN DES IMPORTATIONS CONCERNANT L'ACIER

L'honorable James Kelleher, ministre du Commerce extérieur, a annoncé aujourd'hui, de concert avec ses collègues, l'honorable Michael Wilson, ministre des Finances, l'honorable Don Mazankowski, ministre suppléant de l'Expansion industrielle régionale, et l'honorable Elmer MacKay, ministre du Revenu national, que le gouvernement a saisi le Tribunal canadien des importations de la question des importations de produits en acier au Canada.

M. Kelleher a précisé que ce renvoi, qui suit une série de démarches faites par l'industrie canadienne de l'acier, demande au Tribunal de déterminer s'il est opportun de mettre en oeuvre un système de contrôle des importations dans le cas de l'acier, aux termes de la Loi sur les licences d'exportation et d'importation. L'industrie nationale de l'acier estime que ce système lui facilitera le recours aux mesures visant à contrer le commerce déloyal, que prévoir la Loi sur les mesures spéciales d'importation, en accélérant la détermination des importations d'acier qui peuvent faire l'objet de dumping ou de subventions.

... 2